

## Innovación al servicio de la salud en el hospital de Melipilla

El equipo de innovación del hospital San José de Melipilla, fue parte del Encuentro ECO-SD organizado por Centro Nacional en Sistemas de Información en Salud y reunió a diversos actores del ecosistema de salud digital, incluyendo instituciones de salud tanto públicas como privadas, empresas, startups y centros de investigación, entre otros.

Esta actividad buscó fomentar la colaboración, el intercambio de experiencias y la formación de relaciones estratégicas en el ámbito de la innovación en salud.

Es importante destacar que el hospital fue seleccionado para participar en esta importante instancia, presentando, en modalidad Pitch, el desafío institucional sobre la "Mejora en la Gestión de Box de Atención Médica en tiempo real".

Este desafío, busca mejorar el sistema de asignación de box de atención del área ambulatoria, a través de un sistema que optimice la asignación del box, registro de la disponibilidad diaria en tiempo real y favorecer la continuidad de la atención de nuestros usuarios.

